



Itinéraire de découverte

publié le 15/10/2011

Le développement durable : parlons-en !

Nous vous invitons à consulter, à partir de la semaine du 17 octobre, la rubrique IDD dans laquelle apparaît le thème suivant : "Le Développement Durable : parlons-en !"

Les élèves de 4ème E et 4ème F tiendront à jour cette rubrique pour définir le plus clairement possible les notions de développement durable, effet de serre, empreinte écologique, de manière à ce que chacun comprenne un peu mieux de quoi il s'agit !

A très bientôt sur le site.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.